

松山市立拓南中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和7年7月9日（水）、9月9日（火）～12日（金）



拓南中学校2年生130人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。

地域の36か所の事業所等に受け入れていただき、サービス業や接客業等、様々な体験をすることができました。

<生徒感想> (保育士)

職場体験学習で、とても多くのことを学ばせていただきました。保育士の仕事は思った以上に大変でしたが、とてもやりがいのある仕事でした。短い期間でしたがとても充実した日々でした。御指導していただいたことをこれから的生活に生かしていきたいです。

(銀行)

職場体験学習を通して、たくさんのこと学ぶことができました。銀行のことだけではなく、学校生活へのアドバイスや社会に出てから必要なマナーを教えていただきました。一番心に残った言葉は「今勉強するのは、将来なりたい自分になるため」という言葉です。目標に向けて頑張っていきたいです。



<受入事業所等感想>

職場体験学習は、体験を通して生徒自身が主体的に進路を検討したり、決定したりすることに役立つと考えます。多感な年代に実際の社会を体験することにより、教師以外の大人から様々なことを学び得ることができ、将来の自分像を抱いたり、夢の選択肢を広げたりする意義のある学習だと思います。丁寧な挨拶と言葉遣いで、とても好印象の生徒たちでした。受け入れてよかったですと強く感じました。